

実りの秋を迎え！

9月は、厳しい暑さが続いたせいか、体調を崩す生徒が多かったのですが、秋の訪れとともに元気な声が響いています。運動場からは、朝練に励む生徒の元気なかけ声や挨拶の音が響き、また教室からは、合唱コンクールに向けた歌声が聞こえるようになってきました。まさに、実り秋を迎え、生徒たちのさらなる成長が楽しみです。

2学期も、各種大会やコンクール等で活躍する山中生の姿がいろいろな場面でみることができ、うれしく誇らしく思います。学校のホームページにも掲載していますので、是非ご覧ください。

2年生が3日間行った職場体験での貴重な経験は、学校生活は、もとより今後の進路選択や人としての基盤づくりにも大きな力となりました。働くことの尊さや、挨拶・掃除の大切さもあらためて学んできたことと思います。校内にも70を超える事業所での輝く姿が掲示されています。来校の際は、ご覧ください。



3年生は、新たなステージに向かって、放課後学習の充実に加え、近隣の学校10校からおいでいただき、19・20日と学校説明会を開きました。先生方の説明に加え、山鹿中卒業生も多数来校し、夢実現に向けた体験談を熱く語ってくれました。今、何をなすべきか具体的に学ぶことができました。夢や目標に向かっての取組を加速できたこととでしょう。

1年生は、総合的な学習の時間に「ふるさとをみつめよう」のテーマのもと、観光や偉人、郷土料理などのコースに分かれ、郷土について学んでいます。学習を通して、さらに自慢のふるさと山鹿を好きになってくれることを願っています。

「好きです!山中」 その7

山鹿中の掃除の時間は、わずか10分間です。こんなに短くて大丈夫かなと思いますが、テキパキと動き、集中して掃除をする姿があります。拭き掃除もしっかりとやる姿に感心しています。

また、朝からの「愛ボラ運動」で、掃除時間に十分にやれない場所をカバーしてくれています。来校される方からも、「きれいな学校だ」と褒めていただきます。

「あいさつ」と「掃除」は、山鹿中の自慢の一つとしてさらに磨きをかけたいと思います。



11月7日(月) 19時からのPTA教育講演会においでください。

今回は、山鹿中校区の保育園・幼稚園及び小学校との合同開催となります。山中体育館で、「発達段階に応じたSNSメディアとの関わり方について」の講演会です。